

365 Jours

L'actu du sport

Neemias Queta, 22 ans est le premier Portugais à aller en NBA de toute l'histoire du basketball.

Une pépite genevoise du basketball, Selim Fofana 22 ans, prend son envol. L'ancien candidat à la draft NBA 2020 devient un joueur majeur du championnat de suisse. Le 25 novembre 2021, le joueur de l'Union Neuchâtel affronte l'Autriche.



Un jeune basketteur, Axel Maboso 19 ans, est actuellement bloqué par le Président de son club Union Lavaux. En effet, il se retrouve au centre d'une guerre entre deux clubs voisins qui souhaitent soit le garder ou l'acquérir.

La covid-19 court toujours ?

La situation sanitaire se complique, le conseil d'Etat mets en place de nouvelle mesure dans les écoles et renforce les mesure de contrôle Des établissement il invite les gens de plus de 65 ans à s'inscrire rapidement pour une dose de rappel.

